



Stadtmühle Schenk AG

Güterstrasse 54, CH-3072 Ostermundigen
T +41 (0)31 930 16 66 | F +41 (0)31 931 86 40
info@schenk-muehle.ch | www.schenk-muehle.ch
FSSC 22000

Stabsübergabe bei der Stadtmühle Schenk AG

Geschäftsführer Peter Grossenbacher gibt die Leitung der Stadtmühle Schenk AG per Ende März 2025 ab und wechselt in den Verwaltungsrat des Unternehmens. Diego Bryner, heute Mibelle AG, wird die Leitung auf Anfang April 2025 übernehmen.

Ostermundigen, 31. Oktober 2024

Nach über 10 Jahren als Geschäftsführer der Stadtmühle Schenk AG gibt Peter Grossenbacher die operative Führung per Ende März 2025 ab und wechselt in den Verwaltungsrat. Er trat 2014 in das Unternehmen ein und übernahm die Geschäftsleitung Anfang 2015 von Hans Schenk, dem Firmeninhaber in 4. Generation. Unter der Leitung von Peter Grossenbacher stärkte die Stadtmühle Schenk ihr Kerngeschäft und ihre Marktposition als eines der führenden Unternehmen der Müllereibranche.

Diego Bryner, heute Mibelle AG, wird Anfang Februar 2025 ins Unternehmen eintreten und die Leitung nach einer zweimonatigen Übergabe- und Einarbeitungsphase von Peter Grossenbacher übernehmen. Er wird die aktuelle Strategie weiterführen, um das Unternehmen kontinuierlich weiterzuentwickeln. Der Fokus wird dabei auf der Sicherstellung und Steigerung der Leistungsfähigkeit mit der Fortführung des umfassenden Erneuerungsprogramms von zentralen Anlagen liegen.

Diego Bryner verfügt über mehr als 25 Jahre Berufserfahrung in der Lebensmittelindustrie. Seit 2010 ist Diego Bryner in der Mibelle AG als Leiter der Business Unit Nutrition (Margarinen und Fette für Retail und Industrie) mit umfassender Verantwortung für Produktion, F&E, QS sowie Marketing & Verkauf tätig. Er hat in seiner Karriere als Entwickler Backwaren und Leiter Innovationen für die Midor AG (heute Delica AG Meilen) sowie als Betriebsleiter für die Heidi Chocolats Suisse in Rumänien und das Läcklerli Huus gearbeitet. Diego Bryner verfügt über einen Abschluss als Lebensmittelingenieur an der heutigen ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften und ein Executive MBA HSG der Universität St.Gallen.

Der Verwaltungsrat dankt Peter Grossenbacher für sein grosses Engagement zum Wohl des Unternehmens und freut sich, dass er der Stadtmühle Schenk seine grosse Erfahrung als Mitglied des Verwaltungsrats weiter zur Verfügung stellen wird. Der Verwaltungsrat freut sich zudem, mit Diego Bryner eine ausgewiesene und erfahrene Führungspersönlichkeit als neuen CEO gefunden zu haben. Er wünscht Peter Grossenbacher und Diego Bryner viel Erfolg in ihren neuen Rollen.

Kontakt

Thomas Grädel, Präsident der Verwaltungsrats Stadtmühle Schenk AG
(thomas.graedel@bluewin.ch; 079 889 02 00)

Peter Grossenbacher, Geschäftsführer Stadtmühle Schenk AG
(peter.grossenbacher@schenk-muehle.ch; 031 930 16 85)



Stadtmühle Schenk

Über die Stadtmühle Schenk AG (www.schenk-muehle.ch)

Seit 1887 stellt die Stadtmühle Schenk AG Qualitätsmehle für höchste Ansprüche her. Zunächst im Berner Mattequartier angesiedelt, erfolgte 1991 der Umzug in die neu erbaute, elektronisch gesteuerte Weichweizenmühle in Ostermundigen, am Stadtrand von Bern. An diesem Standort befand sich bereits der 1975 erstellte Weizensilo. Die stetig steigenden Anforderungen an die Verarbeitungsmethoden und an die zunehmende Sortimentsvielfalt aufgrund der lebensmittelrechtlichen Vorgaben werden durchlaufend getätigte Modernisierungen der Anlagen abgedeckt. Auf diesen modernen Anlagen werden Mehle aller Art, Backmischungen, Müeslimischungen sowie Paniermehle hergestellt und mit viel Engagement und Leidenschaft an bedeutende Unternehmen der Nahrungsmittelindustrie und des Detailhandels, gewerbliche Bäckereien und die Gastronomie geliefert. Die Stadtmühle Schenk beschäftigt 50 Personen. Das Unternehmen ist seit 2020 Teil der Kowema-Gruppe mit Sitz in Rotkreuz.